

## Rund um die Welt.

## Der Massenmord in Hirschberg.

Der „fränkische Kurier“ meldet aus Hirschberg bei Coburg: Die grauenregende Tat des Kochmeisters Brückner (nicht Büchner) ist insofern aufgeklärt, als man auf dem Tisch der Wohnstube einen Beil fand, auf dem von Brückner geschrieben war: „Nahre zur Tat ist, weil mein Schwager Hugo beim letzten Schlachtfest mit feiner Schreter Blutschande getrieben hat“. Der Schreter also scheint die Ehefrau des Brückner zu sein. Sie lebte getrennt von ihrem Mann und befand sich im nahen Dorfe Lindenbergs. Die neun Opfer wurden nämlich in ihren Betten mit eingeschlagenen Schädeln und durchschnittenen Hälzen aufgefunden. Die Opfer sollen in diesem Schlaf gelegen und keinen Widerstand geleistet zu haben; anschließend hat Brückner zwisch die älteren Familienmitglieder umgedreht. Die Leichen wurden nach Weisungshausen gebracht, wo sie von der Staatsanwaltschaft Coburg zur Beerdigung freigegeben worden sind.

Der Erwürbung durch Brückner ist nur dessen eigenes 1½-jähriges Töchterchen entgangen, das er nicht bei seiner getrennt von ihm lebenden Frau in Lindenbergs vorfand, weil die Großeltern das Kindchen zu dieser Zeit bei sich hatten. Die 10 Toten werden heute bestattigt.

## Die kommunistischen Ausschreitungen in Blankenese.

Wie zu den kommunistischen Ausschreitungen in Blankenese berichtet wird, drangen in zwei Fällen Mitglieder des Roten Frontkämpferbundes in Villenrandstücke ein, um Schwarz-weiß-rote Fahnen herunterzuhängen. Hierbei wurde ein Villenbesitzer mißhandelt. Die einschreitenden Polizeibeamten wurden tatsächlich angegriffen, sodass sie schließlich von der Schuhmasse Gebräuch machen mussten. Auch auf Seiten des Roten Frontkämpferbundes fielen Schüsse, doch ist bisher nicht bekannt, ob bei der Schiekeriet jemand zu Schaden gekommen ist. Die Kommunisten führen viele Hieb- und Schlagwaffen bei sich, durch deren Gebrauch einige Personen verletzt wurden. 15 Kommunisten sind verhaftet worden. An der Demonstration sollen 1500 bis 2000 Mitglieder des Roten Frontkämpferbundes beteiligt gewesen sein. Nach Mitteilungen des Altonaer Polizeipräsidiums wurden mehrere Mitglieder des Stahlhelms ihrer Wertsachen beraubt.

**Mord und Selbstmord eines Polizei-Wachtmeisters.** In Schmölln bei Altenburg hat der Polizei-Wachtmeister Herzig die Frau des Tischlermeisters Freitag durch einen Schuß tödlich verletzt und sich selbst durch Erdrücken des Lebens genommen. Der Polizei-Wachtmeister war verheiratet und Vater von drei Kindern. Er unterhielt mit Frau Freitag ein Liebesverhältnis.

**Doppelmord und Selbstmord.** In Spandau erschoss gestern der Lokomotivführer Venisch im Schlafzimmer seiner Wohnung seine Frau und seine 12jährige Tochter und verübte dann Selbstmord. Die Gründe zur Tat sind noch nicht bekannt.